
 

回答様式 

平成２８年１２月定例会 一般質問 県民 井上 航 議員 

＜一般質問後における取組状況について＞ 
 

【質問項目】 

 ８ 地元問題について 

 (1) 国道２５４号和光富士見バイパスの整備について 

【答弁者（担当部局）】 浅井義明部長（県土整備部） 

【現在の担当課所室】  道路街路課 
 
【一般質問後における取組状況】 

 ※ 一般質問後における取組状況を回答欄に記載してください。 

＜回答欄＞ 

  国道２９８号から県道朝霞蕨線までの第１期整備区間の四車線化につきま

しては、整備済みの和光市内に続き、平成２９年度は朝霞大橋南側までの工

事を順次進めております。 

  県道朝霞蕨線から国道４６３号までの第２期整備区間につきましては、平

成２８年度から志木市内の詳細設計を実施しており、平成２９年度は引き続

き検討会・地元説明会を開催しながら設計検討を進めております。また、富

士見市内の国道４６３号をまたぐ橋りょうは平成２８年度から下部工事に着

手し、平成２９年度も順次工事を進めております。 

 


